

ときめき人

Tokimeki Bito

迫町・西館

西條 龍飛さん

さいじょうりゅうひ
昭和48年生まれ 血液型/B型

空手や柔道、中国拳法など総合武道格闘技の道場「龍武會」を主宰する西條龍飛(本名:信也)さん。これまで全国大会での優勝はもちろん、国際大会でも活躍してきた武道家です。歌津町(現南三陸町)出身の西條さん。武道との出会いは小学生の時、「ブルース・リー」に憧れ中国拳法を始めたのがきっかけでした。総合格闘技に本格的に取り組んだのは、高校卒業後に入隊した自衛隊です。西條さんは今年、けがの影響で現役を引退。今後は指導者として後進の指導に当たります。「どんな困難にも勇気を持って立ち向かう精神力の大切さを伝えたい」と、精悍な顔を引き締めていました。



6月30日に栃木県佐野市で開催された第23回格闘王座決定戦で、大会最高顧問の茂木敏充経済産業大臣から、武道の普及発展に尽力したとして感謝状を贈られた西條さん

総合武道格闘家として 国際大会でも活躍

これからは指導者として
武道の精神を伝えたい



広報 Tome

Miyagi Tome Public Relations

今月の表紙



▲9月15・16の2日間、登米祝祭劇場で開催された劇団ドリム☆キッズの第11回公演。1年に1度の夢舞台で、子どもたちは元気いっぱい、躍動しました。

編集室から

▼広報紙は全国の市町村で発行していますが、紙面の体裁やボリュームはそれぞれです。その中で全国でも高い評価を得ているのがお隣、岩手県一関市の広報紙です。旧藤沢町の担当者が引き継ぎ、毎号上質で充実した紙面づくりをしています。(遠藤)
▼登米薪能取材の時、森舞台から帰るお客さまに、残って練習をしていた登米高の野球部員が元気にあいさつしていました。「良いものをみせてもらいました。君たちは良いまちに住んでいるね」というやり取りに、なんだかとても感動しました。(増子)
▼今月は中学校駅伝大会の取材に行ってきました。時折雨が降る天候の中、チームのため一生懸命にタスキをつなぐ選手たち。ゴール後には抱き合いチームメイトの健闘を称えあう姿に感動。見ているこちらまで爽やかな気持ちになりました。(佐藤)



モバイルとめ

(携帯電話版ホームページ)

<http://www.city.tome.miyagi.jp/m/>



登米市メール配信サービス

(防犯や防災、イベント・市政に関する情報をメールでお届けします。)

<http://tomecity.mail-dpt.jp/>

